En Madrid y en las playas de moda

Los revisteros que ai pie del cañón permaaecemos en Madrid, sin salir á las afueras. para presenciar corridas de toros, debemos estar contentisimos con nuestra suerte.

Si una novillada es buena, otra es mejor, mientras que las corridas organizadas con seis meses ó más de anticipación cada vez dejan más que desear, correspondiendo un tanto de culpa mayor à los ganaderos que à los

El pobre D. Sabino Ucelayeta debe estar pasando la pena negra porque cuando no le echan atras un toro es porque le desechan dos, y para colmo de sus males, Josedio, el amo de la torería, el que tiene la llave de la taquilla de las plazas, para abrirla con mucho papel y cerraria sin billetes, se le ha puesto enfermo y no ha podido torear la verdadera corrie de San Sebastián, la de los miuras.

Función taurina que tenía el aliciente de que la iban à torear Gaona y Joselito, es decir, que había toros y que sólo la lidiaban dos toreros número este de matadores que, por la competencia leal y noble que entre ellos se establece, resulta más entretenida que la de tres.

Los toros son los que han dejado más que desear, y alla en San Sebastian, donde vo he visto lidiar ganado menos que terciado, ha habido que desechar cornúpetos por chicos icómo serían!, y á pesar de ser de mucho cartel, se han dejado ganar la pelea por bichos de Salas.

Además, no pueden quejarse los ganaderos de que el público está exigente, porque no pide elefantes v se conforma, como debe ser, con el ganado de tipo terciado. De este tipo era el toro de bandera Vallehermoso, de Pablo Romero, ei del exito grande de Valencia, y nadie protestó del tamaño del cornúpeto, que pesó veinticinco arrobas y media.

Los revisteros tampoco exigimos que por los toriles salgan verdaderas montañas de carne, y buena prueba de ello es que uno de nosotros, el que más partidario ha sido siempre del toro grande, del cornúpeto serio, se mostro muy satisfecho de una corrida lidiada a principio de este mes en una ciudad del Norte, que salió á 24 arrobas y pico, diciendo de ella que estaba admirablemente presentada y con mucho poder.

La Plaza de San Sebastián, donde tienen lugar una serie de corridas, que son de las más importantes del año, viene desde hace tiempo perdiendo cartel en sus funciones, y no elertamente porque el Sr. Ucelayeta no trate de llevar alli los mejores elementos, sino porque parece que los ganaderos guardan para el circo de la bella Easo las más pequeñas reses de sus vacadas.

En cambio, en Madrid, en novilladas caniculares, estamos hartándonos de batir palmas en honor de toreros como Valencia, Belmontito, Ventoldra, y de ganaderos como Pablo Romero y el de Carreros (Salamanca), porque entre unos y otros están dando muchas satisfacciones á los aficionados.

Los revisteros que fueron á las ciudades del Norte han perdido en el cambio. «Cambiaste seca por iana».

En la corte hemos visto toros y toreros; y en los sitios veraniegos el arte de Joselito, Gaona, Saleri, Fortuna y Camará, se ha estrellado, por no encontrar el elemento toro, Que este año ha ido á parar, no á la bella Easo, sino á un puerto de Asturias, donde el cornúpeto estuvo bien presentado y fué bravo de verdad. Y no fué de divisa sevillana, sino salmantina, que está ganando terreno día por dia.

P. ALVAREZ

- En Bilbao

lidian miuras, para Saleri, que sustituye a Joselito, Fortuna y Camará. Hace un buen tiempo; mucho calor. .

La entrada, un gran lleno.

El público acoge á la presidencia con pitos y abucheos. abucheos.

Saleri es ovacionado.

PRIMERO

Grande. Saleri torea por verónicas, faroles y navarras. Termina con un recorte ceñido. Paimas. Con poder toma el miura cinco varas por

cinco caidas, y mata dos caballos.

Morenito de Valencia pone un par bueno; Regaterín pasa fatigas para cumplir. Saleri comienza miedoso su faena, pa-

sando por bajo, distanciado, y señala un pinchazo huyendo; repite con una punalada pescuecera; etra igual (Bronca.) y el toro dobla. El puntillero lo levanta, y vuelve a doblar y á lévantarec.

Un intento de destabello, otro, un aviso, y cae el turo. Pitos.

SEGUNDÓ Fortuna veroniquea templando bien y rema-

ta con un farol. Hay cinco varas por dos caidas; quedan dos jacos sobre la arena.

Fortuna hace un buen quite arrodillado. Camare también se adorna en quites,

rri pede otro bueno.

pases at y de pecho, tres naturales, otros de rodinas

de rodifia, otros que ni dibujados; más pases de pecho cuadra el bicho le large un pinchazo; más pases para otro piachazo, dos pinchazos más y una es-tocada torcida. División de opiniones.

TERCERO Camara lancea bien.

Hay en varas cinco picotazos por dos jacos mudrios.

Rufaito pone medio par ; repite igualmente, Camara, solo, da tree pases de pecho, que se aldan y stiza un gran volapie. Gran ova-ción, oraja y vuelta al ruedo.

CUARTO Salari toma por verónicas.

Aguante el bicho cirico picotazos por otros antos derribos.

Saleri coge los palos y pone dos pares bue-

Brinda à Cochero de Bilbao y comienza parado y elegante; después pasa por bajo, de rodillas, para un volapié. Ovación y oreja.

QUINTO Toma seis varas, da cinco caídas y mata tres cabalios.

Fortuna hace dos quites formidables, que remata arrodillado.

Luego hace una faena valentisima para una estocada delanterilla, de efecto rápido. Muchas palmas.

SEXTO Al salir este toro es ovacionado el gana-

El público pide que banderillee Camará; pero este dice que no puede por la herida

de la mano. Hace el de Córdoba una faena colosal de valentia y breve. Da un gran pinchazo. Palmas. Repite con un volapié magno, entrando admirablemente. Gran ovación y concesión de la oreja por unanimidad.

En Toledo

Toledo, 19.-Celébrase una corrida mixta. para Pacorro, Méndez y Dominguin. La entrada, un lleno. Preside el alcalde,

D. Justo Villarreal. Se lidian veraguas.

El público ovaciona á Dominguín al hacer el paseo y protesta porque no hace el despejo más que la cuadrilla de Pacorro.

El presidente ordena que se haga otra vez el paseo con todas las cuadrillas.

PRIMERO

Berrendo, pequeño, delgado, poco bravo. Pacorro hace un coleo en un quite. El toro cumple en varas.

Pacorro pasa desconfiado, y desde largo atiza un pinchazo pescuecero (Pitos.); vuelve à entrar dos veces y pincha en la paletilla (Protestas.); repite con otros dos pinchazos malos y descabella al cuarto golpe. Pitos.

SEGUNDO Cogida de un espontaneo.

Negro. De salida empitona á un aficionado que se arrojó al ruedo.

El herido es llevado à la enfermerla.

Pacorro veroniquea bien y hace quites su-

El toro está muy quedado y se encoge al sentirse herido.

Pincha Pacorro cinco veces, recibe un aviso y el toro dobla.

TERCERO

Méndez torea sin parar. El toro es bravi-

Méndez clava dos pares buenos.

Con la muleta da algunos pases buenos y atiza un pinchazo y una buena, saliendo arrollado. Descabella. Palmas.

CUARTO Dominguín veroniquea bien y se arrodilla. Palmas.

En los quites se luce el chico.

Hace una gran faena entre los pitones y da unos pases de pecho superiores.

Da dos pinchazos, una estocada y desca-

QUINTO

Negro y grande. Méndez hace una faena valiente para una estocada aceptable.

SEXTO Grande y manso. Dominguin hace una fae-

na de aliño y se deshace de su enemigo de un pinchazo y una estocada.

En Brihuega

Guadalájara, 19 .- Se ha celebrado en Brihuega la corrida de feria con novillos del marqués de Llen, los cuales resultaron bravos, y fueron estoqueados por los diestros Jeronimo Arana y Sánchez Torres.

Arana estuvo colosal con el capo Bilbao, 19.—Segunda corrida de feria. Se banderillas puso dos pares superiormente.

Hizo buenas factors de muleta y mató sus toros de soberbias estocadas. Ovación, Sánchez Torres estuvo igualmente que su

compañero en todas las suertes, resultando una gran corrida. Ambos matadores recibieron grandes ova-

ciones.

En Osuna

Osuna, 19.-Se celebra la última novillada con ganado de Vitigudino.

Soladorcito estuvo bien. Ribereño, superior. Cortó una oreia.

Unos Charlots que tomaron parte en la fiesta, tuvieron éxito.

En Tafalla

Tafalla, 19.-En la corrida de feria se jugaron novillos grandes y bravos.

Casielles estuvo muy bien en sus dos, y Manuel Sagasti, superior en su primero, del que ganó la oreja, y bien en el último, siendo sacados en hombros ambos matadores.

Hemos recibido la memoria del primer Congreso Nacional de Bellas Artes, la cual será remitida gratuitamente à los congresistas que deseándola dirijan su petición al domicilio social de la Asociación de Pintores y Escultores, San Bernardo, 1.

Aquellos que no habiendo sido congresistas deseen adquirirla podrán hacerio en el referido domicilio al precio de 3 pesetas.

María Navarro Laguna se cayó por un terrapién de las chozas de la Alhondiga y se produjo lesiones graves.

En la Tenencia de Alcaldia del distrito de la caballero con algún metálico.

Por tomar una solución de permanganato potásico equivocadamente, se produjo una intoxicación de pronóstico reservado, en la plaza de la Moncioa, Bernardo González Gómez, de veintisiete años, que habita en la ca-· I lle de la Princesa, número 61.

COMUNICADOS OFICIALES

Actividad de patrullas.

Coltano, 19. En todo el frente, frecuentes duelos de actillería y notable actividad de los destacamentos exploradores; nuestras patrullas estorbaron y molestaron las líneas de vanguardia enemigas eficazmente en el Valtellina y à la izquierda del Piave, así como at Este

del Montello. Fuerzas enemigas fueron dispersadas en Giu-licaria, en el valle del Astico y al Norte del Col del Rosso.

En las lineas de retaguardia de la meseta de Asiago fueron eficuzmente bombardeadas tropas hostiles en movimiento.

Contuvimos con nuestro fuego rápidamente una nueva tentativa de ataque al Sudoeste de Grave di Papadopoli.

Durante el dia de ayer, nuestros aviones de bombardeo lanzaron cerca de 2.000 kilos de bombas sobre los campos de aviación enemigos. (T. S. H.)

FRANCIA Los franceses han llegado à Lassigny.

Paris, 19. Comunicado de las once de la noche.-Los franceses han continuado su avance entre el Matz y el Oise. Sus tropas, á pesar de la resistencia de los alemanes, se han apoderado de Fresnieres y han llegado à las afueras Oeste de Lassigny. Mas al Sur, se han negado à abandonar el bosque de Thies court. A su derecha han conquistado Pimprez, llegando hasta las cercanías de Dresiincourt, en su parte Sur.

Al Norte del Visne, completando su éxito entre Carlepont y Fontenoy, los franceses se han apoderado de la aldea de Monsain.

El número de prisioneros capturados en esta región, desde aver, asciende á 2.200. Nada digno que mencionar en el resto del frente. (T. S. H.) INGLATERRA

Los ingleses entran en Merville.

Londres, 19. Comunicado de la noche-Esta mañana el enemigo aracó violentamente en un frente de una milia nuestras posiciones de Lihons y Herleville, logrando sus tropos penetrar en miestras lineas en dos puntos; pero inmediatamente fueron rechazadas por nuestros contraataques, restableciendose por completo la situación y causando muchas bajas al enemigo en esta lucha, capturando algunos prisioneros.

Ha continuado nuestro avance en el sector de Merville, logrando importantes progresos en un frente de unas 10.000 yardas.

Nuestras tropas han llegado á la carretera que atraviesa Onerville, desde Paradis à Les rures Becques, penetrando en Merville.

Ha tenido lugar un fuerte combate en diferentes puntos en el transcurso de anestroavance, capturando varios prisioneros y ametralladoras.

El total de prisioneros capturados por nosotros aver en las proximidades de Outtersteene es de 676, incluyendo 18 oficiales.

Aua no se han contado las ametralledoras morteros de trinchera capturados. (Telegrafla sin hilos.)

BALKANES

Han cesado los ataques de los austriacos. Paris, 19. Parte oficial de Oriente.-En el frente serbio, la acostumbrada actividad de la artillería, y en el frente albanés cesó el enemigo por completo en sus ataques. Los aviadores ingleses han bombardeado los campamentos enemigos de la región del Vardar y han derrihado dos aeroplanos enemigos. (Agencia Radio_i)

MARRUECOS

IMPOSICION DE UNA CRUZ

Tetuán, 19.-A las siete de la tarde de aver se ha celebrado en el campamento general el solemne acto de imponer la cruz laureada de San Fernando, de segunda clase, al médico segundo de Sanidad D. Ricardo Bertoloti, que presta servicio en el grupo de fuerzas indigenas de Tetuán.

En la explanada del campamento estaban formadas todas las fuerzas regulares, al mando del general de brigada Sr. Vallejo.

Asistieron Comisiones de jefes y oficiales de todos los Cuerpos y las autoridades civiles. También formaban parte de las representaciones oficiales el gran visir y el bajá y muchos moros notables.

Al llegar el general Jordana, con su jefe de Estado Mayor, coronel Gómez Souza, las bandas tocaron la Marcha Real.

Acto seguido se formó el cuadro por los ayudantes de las fuerzas regulares, y se leyó en alta voz la real orden de concesión de la cruz laureada. Después el teniente coronel Sr. Serrano impuso al Sr. Bertoloti lá cruz, y éste se colocó á la derecha del general Jordana, desfilando ante ellos las tropas que habian formado.

Terminado el desfile, todos los invitados se dirigieron al cuartel de las tropas regulares, donde fué obsequiado con un vino de honor el Sr. Bertoloti, que ocupó la mesa presidencial con los altos funcionarios civilés y militares, el gran visir y el bajá. El teniente coronel Serrano, después de ser-

vido el «lunch», tomo la palabra, naciendo la historia de la vida particular del Sr. Bertoloti, los trabajos que realizó para terminar brillantemente la carrera y los ejerciolos que Latina se encuentra depositado, à disposición hizo para ganar un puesto en el escalatón del de quien acredite pertenecerle, un bolsillo de Cuerpo de Sanidad Militar. Dijo del laureado que es héroe dos veces, una por las vicisitudes que paso antes de terminar su carrera y otra al realizar los actos por los cuales sex le ha condecorado.

Terminó agradeciendo á todos la asistencia. El jese de Sanidad Militar D. Francisco Triviño pronunció ut discurso en nombre del Lucrpo de Sanidad Militar, agradeciendo las Ineral por 99 votos contra 69.

frases laudatorias dirigidas al mismo, mani- 1 festando que todos los médicos militares serán héroes en cuanto se les presente ocasión de serlo. Brindó por el Ejército, en cuyo triun-

lloso asistiendo al acto de condecorar á Bertoloti, y recuerda que ballándose éste enfermo asistió á la operación militar y expuso su vida por saivar las de los que caian heri- i dos esenciales condiciones de la hermosura. dos en el campo de batalla. Enalteció las virtudes de este ejército, en el que tiene le absoluta, y terminó brindando por los mártires? de la campaña, por Bertoloti, por España, por el Ejército y por el Rey. Una gran ova-ción acogió el discur o del general Jordana.

SUCESOS DEL DIA

Con una cuchara.

en su domicilio, calle de Constanza, número 17. bajo, sué agredido por el joven de diez v siete años Casimiro Peña Mayoral, que con el mango de una cuchara le produjo dos heridas detrás de la cabeza, de bastante im-

El agredido vive con la madre del agresor, estas relaciones las ve el hijo con odio, que

Cara's afficiones.

Torcando un becerro en la plaza de toros de las Ventas Félix Subirá Rejos, fue alcanzado por el animal, que le produjo heridas de pronóstico reservado.

Casa de Socorro, y después pasó á su domicilio, Mendizábal, 42.

tranvia, notó, al pasar este por la plaza de España, que le habían sustraido la cartera con algunos documentos.

Dice que el autor de la sustracción fué un individuo que se bajó del tranvia momentos antes precipitadamente y que llevaba un parche de tafetán en la nariz.

Carteristas detenidos.

Por el inspector Báguena, de la brigada movil, y sus agentes, han sido detenidos en diversos trenes los carteristas Rafael Díaz, Artolia Garcerá Sánchez, Antonio Ruiz Jimonez, Cristóbal Mora, Aquilino Redriguez Martin, Francisco Alvarez Tarancón, Luis Blanco Sanz, Antonio Montero y una mujer llamada Margarita Rodriguez.

Todos ellos tienen malos antecedentes.

itima

Alli quedaha Belmonts.

Cádiz, 19 .- Procedente de Buenos Aires entro el vapor Batmes, de la Compañía Pini-

Vienen centenares de pasajeros y trae el buque 800 fardos de tabaco y 370 fardos de

salieron de Buenos Aires quedaban alli Bel-Banderillero grave.

Moreno de Alcalá mata un miura. En Alcalá de Guadaira se celebró un festival à beneficio de la reconstrucción del Sanatorio de la Virgen del Aguila, y et diestro,

Hizo Moreno una facna valentisima y lo

despachó de un gran volapié.

CRISIS INDUSTRIAL

Subsistencias y transportes

Todos trabajan. Jerez, 10.-Han reanudado-el trabajo los

EN SEVILLA Desórdenes en Lebrija. Sevilla, 19 .- Los obreros de Lebrija se re-

subsistencias. Al ir á una fábrica de harinas para obligar à parar el trabajo, lo impidió la Guardia Ci-

vil, que detuvo á unos huelquistas. Los demás pidieron la libertad, y como no se la concedieran, se exocerbaron los ánimos. Los huelguistas marcharon à la fábrica de

· Hubo gritos, carreras, disparos y pedradas, sin que hava que lamentar ningún herido. El alcalde suspendió el mitin anunciado.

Para pedir la baja de las subsistencias y alquileres y protestar del estado de guerra en Jerez, se ha celebrado en la Alameda de Hércoles un mitin obrero, en que no habo inciden-

EN ZARAGOZA

Zaragoza, 19.-No hay arregio con los obreros tipógralos, y no se sabe cuándo habra periódicos. Ya llevamos nueve días sin ellos.

las negociaciones. A los panaderos se les ha prohibido el mitin la manifestación que provectaban.

El Sr. Martinez Lacuesta ha suspendido

su huelga en breve, por no haber accedido los patronos á aumentarles el jornal que solicita-Los obreros forjadores piden doce horas de

El gobernador, en vista de que han fracasado sus gestiones para solucionar la huelga de tipografos, les ha propuesto que acepten el ar-

AVISOS UTILES

Solución de dos preocupaciones femeninas

Con razón estima la mujer que la frescura de su tez y el brillo de su mirada constituyen En electo, cualquiera que sea la pureza de sus rasgos, una mujer no es verdaderamente hermesa sino en cuanto su rostro refleja la salud. De aquí todos los artificios empleados para tener buenos colores, para tener ojos brillantes. Pero los más preciados unguentos, ras esencia, más raras, nunca darán mas que aporiencias fugitivas, pues ni esencias ni ungüentos son capaces de suministrar pureza y riqueza de sangre, causas únicas de la frescura ce la tez y del brillo de la mirada. Para conservar o restitur a la sangre su pureza y riqueza, es preciso hacer uso de las Pildoras Pink, que la quitan impurezas y la enriquecen de globulos. rojos. Las Pildoras Pink son, ademas, miispensatles para la mujer en más de un concupto. Estas pildoras no solo son un gran regenerador de la sangre, sino también un poderoso tónico de los nervios y un energico estimulante de fodas has funciones vitales. Las Pildoras Pink son de soberanos efectos contra las dolencias y los accidentes que suelen ser patrimonio del sexo débil: anemia, clorosis de las jóvenes, lencorrea ó flores blancas, agotamiento nervioso, dolores de estómago, pérdida del apetito, neurastenia, menopausia.

Las Pildoras Pink se hallan de venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas.

Tos garganta. Pastillas Caldeiro, Ptas. 1,50.

SIERRA compramos, con preferencia de carro para

serrar troncos. S. A. La Vascongada. Peligros, 3. Telefono 2.931, Madrid.

Sin embargo se cree que mañana cambiará el aspecto de la cuesción. Los barineros.

Se han reunido los harineros de la provincia, asistiendo unos 30, en el despacho del go-No han asistido los de Calatayud y Daroca,

y han pedido incorporarse los de Teruel. Se ha constituido el Comité y han sido nomhrados los compromisarios para asistir á la Comisaria de Abastecimientos para elegir et Comité central,

EL VERANEO DE LA CORTE

Los Reyes.

Santander, 19. - Esta mañana estuvo la

Reina en el campo de tennis, jugando un

partido, en unión del Sr. Pombo, contra la Srta, María Antonia Rivera y D. José Allende, ganando la pareja de la Reina. El Rey presenció el partido. El Presidente del Consejo. -A las once de la mañana llego en automóvil el Presidente del Consejo, y fué al Pala-

cio de la Magdalena para despachar con el Durante una hora estuvo el Sr. Maura con Su Majestad, poniendo á la firma un solo decreto, resolviendo una competencia de ju-

risdicciones. Después marchó el jefe del Gobierno á Solórzano, donde le esperaba, para almorzar en su compañía, el presidente del Congreso, que Hegő hoy.

La duquesa de Aosta.

En el tren correo de Madrid ha llegado esta mañana, procedente de Algeciras, la duquesa de Aosta, hermana de la Infanta Doña En la estación la esperaban la Infanta Doña

Luisa, los gobernadores civil y militar y el alcalde, que le ofreció un ramo de flores y le dió la bienvenida, En automóvil marchó á casa de sus augustos hermanos, pues después la duquesa de

Aosta había de ir al Palacio de la Magdalena, donde se hospedará.

El Infante D. Alfonso, · or el primer tren de la linea de Bilbao ha marchado à San Sebastián el Infante D. Carlos y su hijo mayor es Infante D. Alfonso.

D. Allonso se despida de su augusta abuela la Reina Doña Cristina, por tener que marchar en breve à Valladolid para ingresar como alumno en la Academia de Caballerla. Nuestro embajador en Londren. Acompañado de su esposa ha marchado de

Tiene por objeto el viaje el que el Infante

Sr. Merry del Val, embajador de España en Londres. Hacen el viaje en automóvil. En el Tiro Nacional.

Ha estado esta tarde el Rey en el campo de la Siciedad del Tiro Nacional, acombañado del general Luque.

EL CARTEL DE HOY

WARDINES DEL BUEN RETIRO .-- (Mode.)--10, Alma de Dios y Carceleras (reprise),--Concierto por la Banda ; Municipal.-flehat de la atracción Mira Povedano.-Recreos varios.—Entrada, 1.25 pesetas. EL PARAISO.-(Debut de la companie de comedie de

Anita Adamuz.;--10.50, La malquerida.--Grandes partidon de pelota por senoriles.-Esmerado servicio da restaurant.-Taiganos y diversos recreas.-Entrada, 65 centimos. MAGIC PARIS.-10.00,-- Gran especiaculo de varieise.-Enorme programa.—Gran sensación.—Saero del Río. La Padova, Conchita Redesma y doctor Adryan. - Souper

CIRCO DE PARISIL - 10,15.-Gran suceso.-Vatase CINE IDEAL - Programa ideal .- Sexteto ideal .- Tem-

erotuca ideal.-Torde, à las 6, noche, à las 19.

FRONTON MADRID.-A las 5 de la terde-Pertidos à raquela entre secoritas.-Partido à 35 tantos.-Angétes y Carmeta contra leabel y Ascensioni-A las 10.38 de la noche, en El Paraiso.-Partidos à raqueta entre senoritas.-Partido & 30 tantos.-Pepita y Josquina contri Aurora y Maria Consuelo. .

Imp. de La Correspondencia de España. Factor, 7.

© Biblioteca Nacional de España

fo coafia siempre.

El general Jordana dijo que se sentía orgu-

Estando durmiendo Tiro Lidón Martinez

le ha llevado à cometer el delito.

El aficionado tuvo que ser asistido en la

Et del parche. D. Juan Soto Gongoiti, que viajaba en un.

Los pasajeros del Balmes dicen que cuando

Sevilla, 19.—Se halla gravisimo de pulmo-nia el banderilloro de Belmonte, Maera

ya retirado, Moreno de Alcalá, mató un toro de Miura, que resultó bravo.

Fué objeto de una gran ovación.

EN JEREZ

obreros de todos los gremios, incluso los del El gobernador marchani mañana á Cádiz pura presidir la Junta de Subsistencias.

unieron para protestar de la carencia de las

electricidad, y la Guardia Civit les salió at encuentro, y dando una carga.

Mitin en Sevilla.

Las huelgas.

Los constructores de carruajes comenzarán

jornada, con dos para comer y almorzar.

Los patronos lo aceptaron sin replicar; pero los obreros lo han rechazado en junta ge-